

8 / 23 中学生海外派遣団報告会



7月28日から8月7日までの11日間、アメリカ合衆国ミネソタ州へ海外研修に行ってきた中学生が、海外での学習成果を発表する報告会が開かれました。報告会では、肌で感じてきたアメリカとの文化の違いや楽しかった思い出などがスクリーンを使って紹介され、英語を駆使して発表するグループが現れるなど、着実な成果を残していると感じられました。

8 / 27 第9回愛媛県レディース剣道大会

県下各地域から約400人の女性剣士が参加し、東予ライオンズクラブ主催の剣道大会が東予体育館で行われました。会場には選手の気合の入った声が響き、白熱した攻防が繰り広げられていました。



8 / 27 みんな元気に走りました

知的発達障害のある人達にスポーツを通じて自立してもらうことなどをめざすスペシャルオリンピックスのPRのため、当市でトーチャランが行われ、障害者と健常者が一緒に市街地をリレーしました。



8 / 29 交通安全の願いを込めて



交通安全思想の啓発を図り、交通事故防止に寄与するためキャンペーン活動を展開している交通安全全国キャラバン隊が西条市を訪れました。約80人の市民や関係者が集まる中、内閣府特命担当大臣からのメッセージが西条市交通安全母の会連合会の楠会長より西条市長に伝達されました。

長年のご苦勞に感謝を込めて 敬老会



9/17 多賀地区敬老会が婦人会の心温まるおもてなしで開催されました。

▶ 多賀幼稚園児による歌のプレゼント

▶ 米寿代表者への記念品贈呈



▶ 9/8 神戸小学校の児童と婦人会の皆さんが高齢者を訪問

▶ 9/17 神戸地区敬老会で米寿を迎えられた長寿者に市長から記念品の贈呈



9/21 石根地区敬老会が地元婦人会のお世話で、明るい雰囲気の中開かれました。

▶ 石根保育所園児による心を込めた花束のプレゼント

▶ 米寿以上の方へ記念品贈呈



9 / 9 障害者福祉のつどい



障害者と関係者約500人が出席し、障害者福祉のつどいが開催されました。当日は、サークルコスモス代表の藤田芳正氏による講演や午後の演芸大会など皆さん楽しいひと時を過ごしていました。

かがやき園によるわらべ歌

9 / 10 差別をなくする市民の集い



差別をなくする市民の集いが丹原文化会館で行われました。講演では、本県出身の川口泰司氏が若さ溢れるトークで会場を和ませながら、差別問題についてわかりやすく講演をいただきました。